



HELGA LOZANO
Realtor®



HELGA LOZANO
REALTOR®

2877 Commercial Center Blvd.
Katy, TX 77494

713.515.4642
hlozano@remax.net
www.helgalozano.com



Empresarios, ejecutivos y emprendedores venezolanos en el exterior se reúnen en Panamá

CAVEX Cumbre Internacional

Del 04 al 06 de marzo
Ciudad de Panamá

La primera cumbre de la Cámara de Empresarios, Ejecutivos y Emprendedores Venezolanos en el Exterior (CAVEX) tiene una importante agenda de actividades, a través de

las 9 cámaras binacionales que la integran, se impulsa el intercambio comercial. En esta edición tenemos una entrevista exclusiva con su presidente, Orlando Soto y además

detalles de las conferencias que incluye a empresarios, casos de éxitos, relación con la diáspora y un completo análisis de la inversión en Venezuela.

PÁGS. 6 Y 7

ADENTRO

EE.UU.

Amnistía inmigratoria, palabra que implica perdonar

Cuando se aplica a la materia inmigratoria quiere decir darle un perdón a quienes han violado la ley. En la actualidad, vivimos un sistema inmigratorio obsoleto y colapsado como resultado de múltiples factores. El abogado Héctor López, explica por qué el factor político está afectando.



PÁG. 9

CENTROAMÉRICA

Copa Airlines proyecta generar más de 630 plazas de trabajo en 2024

Compartió además sus planes de crecimiento e inversión 2024 con el fin de mantener el liderazgo en la región, que ofrece el Hub de las Américas® ubicado en Panamá, así como aumentar su contribución con la economía, el turismo y la generación de empleo.



PÁG. 13

HOUSTON

Programa ofrece 450 exámenes gratuitos para mujeres venezolanas migrantes

PÁG. 8

PANAMÁ

CEPAVEN presentó Panamá, un país para exportar

PÁG. 10

COLOMBIA

Corte Constitucional de Colombia exige agilizar respuestas a solicitudes de refugio

PÁG. 11

El Venezolano

EDITORES:

María Lorena Salas
y Adriana Rincón

CO-EDITORES:

Mariana Matheus y
José Ramón Villalobos

DISEÑO GRÁFICO:

Julissa Moreno

PERIODISTAS:

Maholy Leal
David Alejandro Chacón
Lala Romero
José Hernández
Nora Sánchez

COLABORADORES:

Abog. Héctor López
Zona 3 punto 0
Sheila Segnalini
Roger Rivero
Agencia: EFE.

MIAMI - ORLANDO:

Grupo Editorial El Venezolano
Guido Briceño - Director
www.elvenezolanonews.com
@elvenezolanonewspaper
directorelvenezolano@gmail.com
Teléfono: +1.305.742.2100

PANAMÁ:

Adriana Rincón - Presidenta

www.elvenezolano.com.pa
info@elvenezolanonews.com.pa
@ElVenezolanoP
Teléfono: +507.300.2220

HOUSTON:

María Lorena Salas - Presidenta
Mariana Matheus - Directora
Ejecutiva
www.ev-houston.com
info@ev-houston.com
@elvenezolanohou
Teléfono: +1.888.885.7712

COLOMBIA:

José Ramón Villalobos - Director
www.elvenezolanocolombia.com

@elvenezolanoco
joseramonv@elvenezolanocolombia.com
Teléfono: +57.300.4223672

MADRID:

Edgar Carrero - Coordinador
carreroelvenezolanonews@gmail.com
@elvenezolanomadrid
Teléfono: +34 604 257286

DALLAS:

Andres Andrieu
Ejecutivo de Cuentas
Teléfono: +1.214.702.8517



El Venezolano
Houston #322
info@ev-houston.com



El Venezolano
Panamá #486
info@elvenezolanonews.com.pa



El Venezolano
Colombia #67
joseramonv@elvenezolanocolombia.com



El Venezolano
Miami #1298
directorelvenezolano@gmail.com



El Venezolano
Madrid #90
carreroelvenezolanonews@gmail.com

La Junta Directiva del periódico **El Venezolano Panamá** siente el fallecimiento de quien fuera un insigne integrante de nuestra comunidad venezolana en Panamá:

RAFAEL "RALFY" DEUTSCH



Irremplazable ser humano, esposo y padre amoroso, amigo incondicional y exitoso empresario.

Paz a su Alma

Panamá; 25 de enero de 2024

El Venezolano PANAMÁ

ASESORIA CONTABLE Y FISCAL

- » Contabilidad de Negocio
- » Registro de Empresas en Texas / Florida
- » Declaración de Impuestos
- » Corporativos y Personales
- » Solicitud de ITIN (Individual Tax Identification Number)
- » Servicio de Nomina (Payroll)
- » Asesoría y Entrenamiento en Quickbook.



HORARIOS POR CITA

📍 411 Park Grove Dr, Suite 410
Katy, Tx 77450
☎ (832) 705-5502
keyla@kcafinancial.com

ESTAS EN ¡BUENAS MANOS!

KEYLA CASTILLO





NUEVOS TEQUEÑOS PRE-COCIDOS GOYA®



¡Uno de tus
platillos favoritos
listo en minutos!



Acompáñalos con el rico y dulce sabor de Malta Goya® Clásica, una bebida deliciosa y sin alcohol hecha con conos de lúpulo, cebada y azúcar de caña de la más alta calidad.

¡Si es GOYA ...tiene que ser bueno!

Venezolanos Destacados en EEUU

Estos son casos de éxito que deja en evidencia que los límites solo están en nuestra mente y que, con esfuerzo y determinación, un migrante venezolano puede alcanzar sus metas, demostrando que los buenos somos más

VICMARY CAMEJO



Vicmary Camejo, una venezolana nacida en Caracas. Durante su tiempo en el país, trabajó como promotora y modelo para varias marcas comerciales, lo que le brindó la oportunidad de viajar y conocer diferentes ciudades del país.

Sin embargo, en el 2015, abandonó el país. Inicialmente, llegó a la Ciudad de Panamá, donde conoció a quien hoy es su esposo. Un año más tarde, en el 2016, se mudó a Houston, donde estudió inglés durante dos años y trabajó como vendedora, niñera y asistente administrativa para una empresa de HVAC. Sin embargo, siempre sintió que podía lograr más.

Empezó a investigar sobre el ejército y tras ver un anuncio, decidió aventurarse. Hizo la entrevista con un reclutador del ejército estadounidense, quien la ayudó con su proceso para enlistarse, ya que ya contaba con la residencia americana. Pasó el examen ASVAB, que evalúa habilidades en inglés, matemáticas y cálculo, así como la prueba física y firmó su primer contrato. Su trabajo actual implica supervisar y mantener todas las provisiones y equipos del ejército, incluyendo recibir, inspeccionar, inventariar, cargar, descargar, guardar, enviar y entregar suministros y equipos, así como mantener el control de armas y municiones en áreas seguras.

Ingresó a la milicia con el rango de Privado de Primera Clase (PFC) debido a su título de TSU venezolano, y en menos de tres años ascendió a Sargento. Ha sido reconocida en dos ocasiones: la primera al ganar el título de Soldado del Mes en menos de 6 meses en la unidad, compitiendo con soldados de mayor rango; y la segunda al ser designada como responsable de todo el suministro y equipamiento del batallón, compuesto por 7 compañías. Actualmente trabaja para la brigada, supervisando 37 compañías.

ALEXANDER DOMÍNGUEZ

Alexander Domínguez, un venezolano que ha alcanzado el Salón de la Fama de Vidrieros en Estados Unidos. Graduado en Ingeniería Informática, Comunicaciones y Servicios de Asistencia en Uni Ojeda, Alexander se mudó a los EE.UU. en 2019 con su familia. Desde entonces, ha construido un camino impresionante como vidriero y actualmente es Superintendente General en una empresa prestigiosa.

Entre sus logros más destacados, se encuentra la colaboración para las primeras oficinas de Apple en Austin y en la estructura de JP MORGAN CHASE en Texas. Además, fue parte fundamental en la construcción de dos edificios en el corazón de Highland Park, Dallas 8111.

Su dedicación y arduo trabajo le valieron el reconocimiento de la revista Glass en 2022, siendo la portada del año. En 2023, ingresó al



prestigioso Salón de la Fama de los Vidrieros, consolidando su lugar en la industria.

En una emotiva entrevista para Glazier Nation Podcast, Alexander compartió sus sueños y aspiraciones. Espera que sus hijos vean su legado en cada edificio y planea seguir construyendo edificios durante los próximos 5 años, dejando su huella en cada proyecto.

AGUSTÍN LÓPEZ



Agustín López, un joven nadador venezolano conocido como Gus, nació en la ciudad de Maracaibo, y comenzó a nadar a los 9 años en Midland, una pequeña ciudad petrolera en

Texas conocida como la "Tall City" del oeste de Texas.

A sus cortos 12 años, Gus logró clasificar a los estatales de natación que se llevaron a cabo en San Antonio, Texas. El joven además posee récords estándar nacionales AA en las pruebas de 50 y 100 metros pecho, que lo llevaron a obtener sus TAGs times, A time en 50 libre y 100 combinados, BB time 100-200 y 500 libre, 200-400 combinado y 200 pecho, además de B time en 200 back 100 y 50 mariposa.

El sueño más grande de Gus es representar a Venezuela en competiciones internacionales y portar con orgullo el emblema de la Federación Venezolana de Natación.

FAMILIA URDANETA MEJÍA



Esta familia, procedente de San Cristóbal, Táchira, Venezuela, son una declaración y definición de lo que es ser una "familia trabajadora", y es que todos sus integrantes han alcanzado posiciones importantes dentro del entorno de seguridad pública.

La historia no puede comenzar sin nombrar a Gorety Mejía, quien es la matriarca de esta familia "echada pa' lante", actualmente es gerente de un reconocido polígono de tiro en Houston, mientras que el padre, Gregory Urdaneta, es reconocido en nuestra localidad por su labor social y desempeño como policía en Katy.

Sus 3 hijos, Juan Pablo Mejía, nacido en San Cristóbal y el mayor de los hermanos, sigue los pasos de su padre y es funcionario de la policía en Texas. Mientras, que el hermano del medio, Jaime Andrés Mejía, es teniente de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos (USAF), estudió ciencias políticas en la Universidad de Houston y es el encargado de las adquisiciones de la USAF. El hermano menor, se encuentra estudiando la carrera de administración de empresas y negocios, mención gerencia y se desempeña en la actualidad como asistente de gerente en H-E-B

EZ ENVIOS

ENVÍOS A MÉXICO

COLOMBIA VENEZUELA PANAMÁ

BUSCAMOS SU CARGA A DOMICILIO SIN RECARGO ALGUNO

• Houston • Katy • The Woodlands • Sugar Land • Tomball • Cypress
• Humble • Richmond • Spring • Kingwood • Missouri City • Fulshear • Stafford

(281) 690.6125

Call Center (832) 867.8129 Oficina Movil (832) 682.9034
Oficina Principal: 16802 Barker Springs Rd, Houston, Tx 77084 Suit#600

www.ezenviosusa.com • info@ezenviosusa.com

CAVEX Cumbre Internacional

Del 04 al 06 de marzo
Ciudad de Panamá

 Sweden
Sverige


CAVEX
Cámara de Empresarios, Ejecutivos
y Emprendedores Venezolanos en el Exterior

 OIM
ONU MIGRACIÓN



20
24

- Conoce los aportes de los venezolanos en términos económicos y de empleabilidad.
- Genera espacios de intercambio comercial, conecta con empresarios de la región.
- #CasosDeExitos de empresas como: Ron Diplomático y Mercantil.
- Conversatorio magistral con Stanley Motta.



PATROCINAN



ENTREVISTA | LA CÁMARA REALIZA EN PANAMÁ SU PRIMER ENCUENTRO INTERNACIONAL PRESENCIAL

Orlando Soto: “La Cumbre de Cavex es ideal para generar conexiones estratégicas y networking de negocios”

David Alejandro Chacón
dchacon@elvenezolanonews.com.pa

Del 4-6 de marzo 2024, Ciudad de Panamá albergará esta primera cumbre presencial, en la que emprendedores, ejecutivos y líderes de nueve países, se reunirán en un espacio para compartir experiencias y oportunidades de negocios, fortalecer la red profesional y concretar conexiones estratégicas.

Orlando Soto, presidente de la Cámara de Empresarios, Ejecutivos y Emprendedores Venezolanos en el Exterior (CAVEX), en entrevista con El Venezolano, fue bastante directo y preciso cuando se le abordó sobre el principal objetivo de esta cumbre.

“Es un encuentro ideal para generar networking de negocios en toda la región y vincularnos con los casos más exitosos de nuestra comunidad empresarial”, sostuvo el también miembro de la Cámara de Empresarios Panameña Venezolana (CEPAVEN)

Soto resaltó el compromiso de elaborar y debatir sobre planes futuros, aprovechando esta gran cita en la capital panameña. “Hay grandes y positivas ideas para el sector que queremos compartir con este grupo de empresarios, ejecutivos, emprendedores y líderes”, sostuvo.

INVITADOS DE LUJO

El empresario de origen venezolano, nacionalizado en Panamá, detalló que, en el evento que cuenta con el apoyo de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), de la Agencia Sueca de Cooperación para el Desarrollo (SIDA) y la Unión Europea (UE), habrá representantes del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), del Banco Mundial, entre otras organizaciones.

“También vamos a contar con la presencia del señor Stanley Motta, reconocido empresario panameño, quien nos hablará de su experiencia como inversionista y de las perspectivas y opiniones que tiene sobre este aporte en inversión, en trabajo y generación de riqueza, que ha venido trayendo la comunidad venezolana como inversión extranjera”.

Sobre la elección de Panamá como sede para esta primera Cumbre Internacional de CAVEX, el empresario destacó que el país centroamericano, además de ofrecer una gran conectividad y excelente posición geográfica, reúne leyes que son atractivas para los empresarios.

“Igualmente CEPAVEN, como cámara líder, fue la propulsora de este encuentro. Se tomó la batuta y esperamos excelentes resultados”, celebró Soto.

Soto es el presidente de la Cámara de Empresarios, Ejecutivos y Emprendedores Venezolanos en el Exterior (CAVEX)



EXPERIENCIA

CAVEX cuenta entre sus afiliados con cámaras de larga data como la Cámara de Comercio Dominico-Venezolana en República Dominicana, con una experiencia de casi 30 años, la Venezuelan American Chamber of Commerce, entre otras, que han servido para enseñar el camino a grupo más jóvenes derivados de la migración venezolana.

“Hay cámaras muy jóvenes, como la de Costa Rica, por ejemplo, pero están representadas por empresas muy fuertes del sector farmacéutico, sector ferretero, al igual que CEPAVEN, que tenemos entre nuestros miembros marcas como Banesco, Mercantil, Ron Diplomático, entre otras.”

Soto sostuvo que todas las cámaras que componen CAVEX han venido trabajando para organizarse en torno a seguir buscando oportunidades para sus emprendimientos, empresas.

“Se busca crear un bloque. Principalmente para que nos represente dignamente ante el mundo. Hay que dejar el discurso de victimización de la migración venezolana porque también hay una migración llena de profesionales que estamos haciendo un trabajo para ayudar a mitigar los problemas sociales”.

¿Y VENEZUELA?

El presidente de CAVEX explicó que existen canales abiertos con gremios venezolanos, como es el caso de FEDECÁMARAS, entre otros.

“Dentro de Venezuela siguen unos héroes que han luchado por mantener sus empresas abiertas, quienes a pesar de las adversidades siguen tomando iniciativas de tomar nuevas unidades de negocio. Esta cumbre puede representar una gran oportunidad para ellos para realizar conexiones que deriven en importantes beneficios”, acotó.



¡Mantén un equilibrio saludable en tus niveles de azúcar en sangre para lograr una mejor calidad de vida!



Especialista en
Diabetología y Tiroides
Dr. Juan Carlos Zubieta, MD, MPH

1485 FM 1960 Bypass Road E. Suite 320. Humble, TX 77338.
Teléfono: (832) 644-9595

Citas: <https://www.houstondiabetesinstitute.org>

CÁMARAS | PARTICIPARÁN REPRESENTANTES DE NUEVE PAÍSES DE LA REGIÓN

Detalles del primer encuentro de la Cámara de Empresarios, Emprendedores y Ejecutivos Venezolanos en el Exterior

Inversión, innovación y creatividad caracterizan a más de 500 empresas que forman parte de las cámaras binacionales del sector privado venezolano

El Venezolano Panamá

La temática de esta primera cumbre se centrará en el impacto económico de los venezolanos en los países de acogida. Así mismo la realidad económica y las perspectivas de negociación en y con Venezuela.

La jornada estará dividida en distintos paneles, iniciando con el Impacto del Ecosistema Empresarial Venezolano en los Países de Acogida moderado por el director titular del Banco Centroamericano de Integración Económica, Carlos Sanquineti. Posteriormente se presentará el panel dos, sobre las Perspectivas Económicas Globales y Regionales de Venezuela, integrado por: Rodrigo Naranjo, director de VipCapital, Litsay Guerrero, experta en inversión extranjera directa y Asdrúbal Oliveros, director de Ecoanalítica.

Seguidamente se presentará el panel 3 sobre la Importancia de la Cooperación en Programas de Protección, Reducción de Riesgos de Desastre e Integración

Socioeconómica entre ONG's y el Sector Privado, moderado por Rogelio Quintero y Julio Croci, con la intervención de Alvaro Vicente, director de ECHO, Ana María Díez, presidenta de Coalición por Venezuela y Red Clamor, representada por Kathia Díaz.

Ya en la tarde, las cámaras binacionales tendrán la oportunidad de dar a conocer experiencias exitosas en el rol que desempeñan, con la participación de Frank Carreño, presidente de la Venezuelan-American Chamber of Commerce, María Mónica Conde, vicepresidenta de relaciones internacionales y cooperación de la Cámara de Comercio de Bogotá y Joe Chi, presidente de CAMACOL. Además se presentarán casos de éxitos de empresas venezolanas en el exterior como Banco Mercantil y Ron Diplomático.

Para culminar con broche de oro, se presentará el conversatorio con Stanley Motta, líder empresarial, inversionista y filántropo latinoamericano de renombre. Como presidente del directorio de



importantes empresas como Copa Holding, Grupo ASSA y TVN Media, así como su compromiso con organizaciones dedicadas al desarrollo económico y social, su perspectiva, experiencia y "Visiones" serán invaluable para todos los asistentes.

Este evento cuenta con el apoyo de la

Organización Internacional para las Migraciones (OIM), la Agencia Sueca de Cooperación para el Desarrollo (SIDA) y la Unión Europea (UE). Además está patrocinado por Mercantil Bank Panamá, Equilibrium Cende, Commep, AV Securities, Stwards y nuestro medio.



Primera consulta

GRATIS*

(281) 201-2087

PRESTAMOS SERVICIOS EN CIERTOS SÁBADOS AL MES.

CREAMOS BELLAS SONRISAS
Especialistas en Ortodoncia para adultos y niños



La Asociación Americana de Ortodontistas (AAO) recomienda evaluación ortodóntica para niños a partir de los 7 años.



Angelica Herrera DDS, MS
Ortodoncista graduada en la Universidad Central de Venezuela y Universidad de Puerto Rico



Srishti Mehta DDS, MS
Ortodoncista graduada en la Universidad de Oklahoma

7623 West Grand Parkway S. Richmond, TX 77407
indigoortho.com
indigoorthodontics
info@indigoortho.com



Aceptamos la mayoría de los seguros dentales

Houston ISD comenzará el año escolar 2024-2025 dos semanas antes

EV HOUSTON

Los funcionarios de la junta escolar del Distrito Escolar Independiente de Houston aprobaron el calendario escolar 2024-2025. El nuevo calendario aprobado aumenta el número de días escolares de 172 a 180, dos semanas adicionales.

La junta votó por unanimidad para aprobar el calendario académico. El distrito explicó que las investigaciones revelan que los estudiantes se benefician de pasar más tiempo en la escuela.

“Sabemos que el calendario escolar impacta las vidas de muchas familias,

así que me alegra que HISD haya implementado un proceso este año que permitió aportes significativos de la comunidad”, dijo la presidenta de la Junta Directiva de HISD, Audrey Momanaee.

“Queremos agradecer a quienes compartieron sus pensamientos y comentarios con nosotros, ya que fueron fundamentales en el proceso. Este calendario aprobado refleja el esfuerzo del Distrito para garantizar que los estudiantes tengan el tiempo de aprendizaje que necesitan mientras equilibran las necesidades de nuestra diversa comunidad”.



Aprueban \$1.3 millones para combatir la indigencia



EV Houston.- En febrero, los comisionados del condado de Harris aprobaron 1.3 millones de dólares para combatir la indigencia. Esta financiará 4 proyectos diferentes destinados a beneficiar a personas sin hogar, antiguas personas sin hogar, personas en riesgo de la indigencia y los ancianos confinados en sus hogares. Los proyectos que se beneficiarán son

Healthcare for the Homeless-Houston, que recibirá 294.542 dólares, mientras que Covenant House Texas for Workforce Development tendrá la suma de 163.475 dólares, Interfaith Ministries Meals on Wheels tendrá el beneficio de 205.000 dólares y el programa de viviendas de Northwest Assistance Ministries recibirá la cantidad de 721.623 dólares.

Es importante recordar que, Houston se ha posicionado en el país como un líder en la reducción de indigencia, reduciendo la cifra de personas sin hogar en un 64 %, gracias los esfuerzos en conjunto de los líderes del condado de Harris y la ciudad de Houston.

Más de 82 mil residentes aplicaron al programa de asistencia del condado de Harris



EV Houston.- Más de 82 mil residentes en el condado de Harris aplicaron para el programa Uplift Harris, que pagará 500 dólares mensuales a 1,900 familias, que serán seleccionadas aleatoriamente.

La oficina de la jueza Lina Hidalgo indicó que el 90 % de los aplicantes se identificaron como “negros” o “hispanos”.

“El enorme interés despertado por este programa demuestra la gran necesidad que existe en el condado de Harris de un programa como Uplift Harris, especialmente entre las comunidades vulnerables. Reducir la pobreza y ayudar a las familias que luchan por cubrir sus necesidades básicas no debería ser un debate político”, dijo la jueza Hidalgo.

El programa piloto del condado se financia con fondos federales de la Ley del Plan de Rescate de Estados Unidos.

REVOCAN ORDEN QUE BLOQUEA LEY DE INMIGRACIÓN SB4 EN TEXAS

EVH / Fox 26 Houston / CNN.- El Tribunal de Apelaciones revocó la decisión de un juez federal que frenaba la implementación de la ley SB4 en Texas.

Inicialmente, el juez federal de Austin, Texas, David Alan Ezra, había impedido que el gobierno estatal aplicará la Ley 4 del Senado debido a que si se permite que siga adelante, la SB4 podría abrir la puerta a que cada estado apruebe su propia versión de las leyes de inmigración.

El Tribunal concedió la suspensión de la decisión de Ezra, pero dejó su fallo en suspenso durante siete días, dando tiempo al gobierno de Biden para acudir al Tribunal Supremo.

Según detalla el diario Texas Tribune, si la Corte Suprema no interviene, esta ley podría entrar en vigencia el próximo 9 de marzo. Es importante señalar que para el momento en que salió esta edición, el proceso legal continuaba en curso.

Recordemos que este proyecto de ley pretende endurecer la aplicación de la ley de inmigración introduciendo penas más estrictas para inmigrantes ilegales.

Es decir, sería un delito menor estatal cruzar ilegalmente la frontera de México a Texas, lo que permitiría a las autoridades detener



a indocumentados y exigiría a un tribunal estatal ordenar a la persona abandonar el país en lugar de procesarla.

Dicha ley suscitó de inmediato la preocupación de los defensores de inmigrantes por el aumento de perfiles raciales, así como de las detenciones e intentos de deportación por parte de autoridades estatales en Texas, donde latinos representan el 40% de la población.

Según el portavoz de la Casa Blanca, Angelo Fernández Hernández, esta ley es “dañina e inconstitucional”.

El condado de El Paso, también alegó que esta ley sobrecargaría su sistema penitenciario con miles de nuevas detenciones.

Por su parte, Domingo Garcia, presidente de la Liga de Ciudadanos Latinoamericanos Unidos, dijo en un comunicado que “Abbott y otros políticos de derecha deben dejar de desperdiciar millones de dólares de los contribuyentes de Texas y mentirles a los tejanos diciendo que en realidad están deteniendo a los inmigrantes”.

De igual manera, acusó a líderes republicanos de ser “cómplices de los traficantes” de migrantes al enviar a recién llegados a otras ciudades de EE.UU. y no trabajar en un plan de inmigración.

Texas, por su parte, ha argumentado que la SB 4 no entra en conflicto con la ley federal y que el estado tiene “derecho a defenderse de una invasión”.



Héctor J. López, J.D., LL.M.
713.532.2110
info@hjlopezlaw.com
www.hjlopezlaw.com

AMNISTÍA INMIGRATORIA

La palabra amnistía en sí misma encierra mucha controversia, ya que, implica "perdonar". Y cuando la aplicamos a la materia migratoria quiere decir darle un perdón a quienes han violado la ley. Sin embargo, la historia ha demostrado que hay veces en donde es necesario soltar y dar nuestro brazo a torcer para poder lograr un objetivo más importante.

En la actualidad, vivimos un sistema migratorio obsoleto y colapsado como resultado de múltiples factores. Por un lado y principalmente tenemos el factor político, ya que tanto demócratas como republicanos han volteado la vista hacia el otro lado para evitar enfrentar un problema que como bomba de tiempo se gestaba a fuego lento.

Por otro lado, la falta de un sistema migratorio moderno, y adaptado a los requerimientos del mundo actual, tales como la falta de tipos de visado para profesionales y trabajadores en general, visado de retirados, la lentitud e ineptitud de los procesos migratorios, entre muchos de los defectos del sistema que podría haber sido corregidos en el camino a través de nuevas legislaciones. Y por último, la falta de un sistema de control eficiente en los puertos de entrada internacional, que garantice la seguridad e impida el libre tránsito a través



de inversión e implementación de la tecnología adecuada.

La realidad es que el último beneficio migratorio masivo en los EEUU fue el anunciado por el entonces presidente demócrata Bill Clinton en diciembre de 2000, justo antes de terminar su mandato, el cual fue ratificado por el presidente republicano George W. Bush en 2001. Dicha regla permitió darle vida a la sección 245(i) de la ley de migración y ciudadanía por un periodo de solo 4 meses, la cual permitía a cualquier persona que se haya quedado ilegalmente en los EEUU, o trabajado ilegalmente, o inclusive entrado ilegalmente a los EEUU, podría "ajustar estatus" a residente permanente a pesar de su situación siempre y cuando estuviesen físicamente presente cuando la regla fue anunciada el 21 de diciembre de 2000, le realizarían una petición familiar

o por empleo (o certificación laboral) ANTES del 30 de abril de 2001, y pagar una multa de \$1,000 aparte de las tarifas de migración. Este programa benefició a varios millones de inmigrantes en su momento. Sin embargo, esto NO fue una ley de amnistía como tal.

La última ley de amnistía aprobada e implementada en los EEUU fue una legislación introducida en el congreso por el entonces senador republicano Alan Simpson llamada Ley de Reforma Migratoria y Control (IRCA por sus siglas en inglés). Dicho proyecto de ley fue introducido en mayo de 1985 y aprobado por el Senado, pero fue hasta noviembre de 1986 cuando fue firmada por el entonces presidente republicano Ronald Reagan y convertida en ley. Aparte de proporcionar un camino a la legalización y registro de unos 3 millones de inmigrantes (en su mayoría hispanos), incluyó el requerimiento de que todos los empleadores deberán utilizar la planilla I-9 de verificación de empleo a todas las personas que contraten.

Teniendo en cuenta que estamos hablando de un universo aproximado de más de 15 millones de inmigrantes sin estatus legal en los EEUU; con más de 3 millones de casos en las cortes de migración para tan solo unos 660 jueces en todo el país; más de 1 millón

de casos varios pendientes con la agencia de migración USCIS; y miles cruzando la frontera ilegalmente a diario, es mi opinión que la única solución viable sería la de desahogar todo el sistema e infraestructura migratoria a través de una nueva ley de Amnistía que incluya recrudescer agresivamente el control fronterizo, exhaustivos chequeos de seguridad de pasados criminales de los beneficiarios y el pago de una alta tarifa punitiva como castigo a quienes violaron la ley. Adicionalmente que sea un estatus de residente temporal con la obligación de declarar y pagar impuestos por al menos 5 años a partir de recibir el beneficio antes de poder convertir dicho estatus en permanente.

La información contenida en este artículo es meramente informativa y constituye la opinión del autor. Su lectura no establece una relación abogado-cliente y no debe interpretarse como consejo legal individual. Consulte siempre con abogados de migración licenciados en los EEUU y no con notarios, consultores o coaches de migración, los cuales no se encuentran acreditados ni poseen el conocimiento adecuado para realizar determinaciones legales de elegibilidad. Si desea analizar o consultar su situación migratoria individual con el autor, debe llamar al 713-532-2110 y concertar una cita. www.abogadolatinohouston.com

HJL LAW OFFICES OF
HECTOR J. LOPEZ PLLC
IMMIGRATION & NATIONALITY LAW

¡SU ABOGADO VENEZOLANO
LICENCIADO EN TEXAS!

SERVICIOS LEGALES DE
INMIGRACIÓN

713.532.2110

Héctor J. López, J.D., LL.M.

Super
Lawyers



Abogado licenciado en Texas con más de 20 años de experiencia en materia de migración y ciudadanía en los EE.UU. Amplia experiencia en el manejo de todas las áreas de migración basada en empleo (EB), migración por familia (FB) y en materia de visas de No-Inmigrante, Naturalización y Ciudadanía.

ESPECIALIDADES:

- Migración por Empleo
- Migración por Familia
- Migración por Inversión
- Visas de Trabajo e Inversión
- Naturalización y Ciudadanía
- Cumplimiento Legal de Empresas
- ASILOS Defensivos y Afirmativos

¡NO DEJE SU CASO EN MANOS DE NOTARIOS!

Conectando Talentos, un proyecto que busca oportunidades laborales inclusivas y diversas en Panamá

Nota de prensa Activados Panamá

Conectando Talentos es un programa pionero en Panamá, con el propósito de enriquecer el tejido empresarial y social del país, a través de la integración de talentos únicos y diversos.

Este programa cuenta con el apoyo de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y es ejecutado por la Fundación Activados Panamá, en alianza con la Cámara de Empresarios Panameña Venezolana (CEPAVEN).

El proyecto, aparte de sensibilizar sobre prácticas de globalización y contratación, contempla entre sus objetivos, instruir sobre las nuevas regulaciones de contratación laboral que rigen en Panamá desde abril de 2023; cambios que agilizan los mecanismos para incorporar la mano de obra de residentes en el país y de esa manera fomentar su integración social y económica.

“Estamos realmente emocionados con el inicio de este proyecto, cuyo objetivo es conectar al sector privado con las

iniciativas que llevamos a cabo mediante el programa de respuestas integrales para la migración en Centroamérica, teniendo a USAID como donante”, destacó Gabriela Mendoza, Asistente Técnico de Integración Económica de OIM Panamá.

Conectando Talentos cuenta con expertos en el área de empleabilidad, asesoría legal, sostenibilidad y gestión para el cambio, quienes con el personal de la fundación y la OIM Panamá, visitan las empresas privadas, cámaras empresariales, entes gubernamentales y agencias buscadora de talento, para realizar las charlas de sensibilización para promover la inclusión, fomentar la colaboración y promover los derechos humanos, asegurando que cada interacción laboral sea justa y enriquecedora.

“Queremos crear un espacio de aprendizaje e intercambio con la empresa privada panameña, acercarnos a ellas y sensibilizar sobre estos temas”, explicó Ana Karina Salaverría, directora de Activados Panamá.

Salaverría también destacó que se están realizando las visitas a empresas



cazadores de talento “head-hunter” como Konzerta, con el fin de evaluar y estudiar las necesidades que ellos manejan en la búsqueda de personas calificadas.

Otro punto importante en el proyecto, es el compartir de buenas prácticas por parte de empresarios de CEPAVEN, quienes conversan sobre sus experiencias exitosas y cómo han ido adaptándose a los desafíos de la globalización y la responsabilidad social empresarial.

“Encontramos una oportunidad muy grande para el país y buena disposición de los empresarios para conocer los detalles del nuevo decreto y aprovechar

el talento que viene de todos lados para sumar a la economía panameña. Creemos que es posible establecer convenios para acercar, aún más, a todos los sectores: las instituciones del Estado, empresarios, cámaras, gremios y por supuesto el talento”, dijo la presidenta de la Fundación Activados Panamá, Adriana Rincón Leal.

El proyecto finalizará con un evento networking en el mes de abril, al que asistirán diversas personalidades del mundo empresarial local, expertos en empleabilidad, economistas, entre otros.

Para más detalles pueden consultar la página web www.conectandotalentos.org

Panamá, un país para exportar

CEPAVEN Y APEX MOSTRARON LAS BONDADES QUE OFRECE PANAMÁ PARA LA EXPORTACIÓN



David Alejandro Chacón
dchacon@elvenezolanonews.com.pa

El evento, organizado por la Cámara de Empresarios Panameña Venezolana (CEPAVEN) y la Asociación Panameña de Exportadores (APEX), se realizó el jueves 29 de febrero con el objetivo de mostrar las ventajas que mantiene el istmo para realizar exportaciones y negocios.

Para Panamá, un país para Exportar, entre otras personalidades, asistieron el viceministro de comercio Francisco Mola, Eric Dormol, director de exportaciones del Ministerio de Comercio e Industrias, Lucía Ellis Torrijos, asesora de inversiones de ProPanamá y

Orlando Soto, presidente de la Cámara de Empresarios, Ejecutivos y Emprendedores Venezolanos en el Exterior (CAVEX) Juan Ameijeiras, presidente CEPAVEN, destacó la importancia de este evento, pues se hizo un análisis profundo de las ventajas financieras que mantiene Panamá para hacer negocios y el proceso de exportación. Bianca Morán, presidenta de APEX, explicó que el objetivo en común es hacer crecer la inversión extranjera en Panamá, potenciar las exportaciones y llegar a nuevos mercados.

El evento fue patrocinado Panapark Free Zone, AV Securities, Banesco Panamá, Amevel y Mercantil.



OBJETIVO | GARANTIZAR LOS DERECHOS FUNDAMENTALES DE LOS REFUGIADOS

Corte Constitucional de Colombia exige agilizar respuestas a solicitudes de refugio

Esta sentencia resalta la necesidad urgente de mejorar la eficiencia administrativa en el proceso de solicitud de asilo

El Venezolano Colombia

La Corte Constitucional de Colombia ha emitido un fallo crucial en respuesta a los prolongados tiempos de espera y las dificultades enfrentadas por solicitantes de refugio en el país.

Esta sentencia (SU-543 de 2023) resalta la necesidad urgente de mejorar la eficiencia administrativa en el proceso de solicitud de asilo para garantizar los derechos fundamentales de los refugiados.

DEMORAS INJUSTIFICADAS EN PROCESO DE REFUGIO

La sentencia de la Corte Constitucional surge a raíz del caso de una ciudadana venezolana de la tercera edad que experimentó retrasos indebidos en su solicitud de refugio en Colombia.

Esta situación refleja un problema

sistemático que afecta a muchos otros solicitantes, quienes enfrentan una espera prolongada y obstáculos en el proceso.

CRÍTICAS A LA INEFICIENCIA ADMINISTRATIVA

La Corte Constitucional ha criticado la falta de un enfoque diferencial en la resolución de solicitudes de refugio, así como la obligación impuesta a los migrantes venezolanos de renunciar al Permiso por Protección Temporal para optar por el refugio.

Esta situación revela una vulneración de derechos fundamentales y la necesidad de reformas en el sistema.

NECESIDAD DE ELIMINAR INCOMPATIBILIDADES

Es crucial eliminar la incompatibilidad



SALA PLENA DE LA CORTE CONSTITUCIONAL. FOTO: MILTON DIAZ / EL TIEMPO

entre el Permiso por Protección Temporal y la condición de refugiado, permitiendo a los solicitantes optar por ambas opciones sin restricciones. Esto garantizaría una mayor flexibilidad y protección para aquellos que buscan asilo en Colombia.

LA SENTENCIA DE LA CORTE

Constitucional de Colombia representa un paso importante hacia la mejora de los procesos de refugio en el país.

Se insta al Gobierno a diseñar e implementar políticas públicas efectivas en un plazo de seis meses para abordar las deficiencias identificadas.

Es imperativo que estas medidas se centren en agilizar los trámites, garantizar el acceso a derechos fundamentales y eliminar obstáculos para los solicitantes de refugio.

Estrategia "Bogotá camina segura": Resultados iniciales

El Venezolano Colombia. - El alcalde de Bogotá, Carlos Fernando Galán, ha destacado los primeros resultados de la estrategia «Bogotá Camina Segura», resaltando el trabajo conjunto entre la Policía, el Ejército, la Fiscalía y la ciudadanía, que ha permitido una disminución del 15% en los homicidios durante el transcurso del año.

En un esfuerzo por fortalecer la seguridad en la capital, la Policía Colombia anunció la incorporación de 700 nuevos miembros durante el pasado fin de semana, con la llegada prevista de otros 100 en la semana en curso. Este aumento en el personal busca intensificar las acciones de prevención y control del delito en Bogotá.

En paralelo, se han realizado 13 allanamientos en las últimas horas, resultando en 10 capturas por delitos como tráfico de estupefacientes, hurto, porte ilegal de armas y homicidio. Además, se logró la incautación de armas de fuego y sustancias psicoactivas, evidenciando un compromiso firme en combatir la criminalidad.

IMPACTO POSITIVO: DISMINUCIÓN DEL 15% EN HOMICIDIOS

El impacto positivo de las acciones implementadas se refleja en la reducción del 15% en los homicidios, lo que evidencia el progreso alcanzado



FOTO: TOMADA DEL TWITTER DEL ALCALDE CARLOS GALÁN

gracias al compromiso y la colaboración entre todas las partes involucradas en la lucha contra la criminalidad.

Con miras al futuro, se vislumbra un horizonte en el que Bogotá recupere su tranquilidad y seguridad, donde los ciudadanos puedan transitar sin temor por las calles de la ciudad. El trabajo conjunto entre autoridades y comunidad seguirá siendo fundamental para alcanzar este objetivo.

Ante los desafíos en materia de seguridad, es imperativo mantener el compromiso y la colaboración entre autoridades y ciudadanía para garantizar un ambiente seguro y pacífico en Bogotá. Se insta a seguir fortaleciendo las acciones preventivas y de control del delito, así como a fomentar la participación ciudadana en la construcción de una sociedad más segura y resiliente.

So...How's your air conditioning?



We now offer Heating & AC Services

The
KATY PLUMBING
Company
HEATING & AIR

www.yourkpc.com · 281-646-1700

MPL 36673
TACL00119162E



Dennyson Leon
+1 (832) 716-1434
addconsultingusa.com



Ubicación: El Secreto del Éxito en el Mundo Gastronómico

En el competitivo mundo de la gastronomía, donde cada detalle cuenta, la elección de la ubicación de un restaurante puede ser tan crucial para su éxito como la calidad de su comida, el servicio y la experiencia en líneas generales. Este elemento, a menudo subestimado, es el ingrediente secreto que puede determinar el destino de tu emprendimiento culinario. Por ello, en esta columna dedicada a la asesoría de negocios, abordaremos la importancia de seleccionar el sitio perfecto para su restaurante, convirtiendo este desafío en una oportunidad dorada para marcar la diferencia.

La elección de una localización óptima va más allá de encontrar un espacio disponible; implica un análisis profundo del entorno, la accesibilidad, la visibilidad y el potencial de atracción de clientes. Una ubicación estratégica puede aumentar significativamente la afluencia de comensales, potenciar la rentabilidad y, en última instancia, asegurar la sostenibilidad del negocio a largo plazo. Uno de los errores más comunes al iniciar en el negocio gastronómico es la elección de ubicaciones en zonas exclusivamente residenciales. Si bien puede parecer atractivo por su cercanía a un grupo específico de clientes, limita enormemente el alcance del negocio. Los días festivos y fines de semana largos, cuando las



familias suelen salir de la ciudad, pueden convertirse en periodos de escasa actividad, afectando negativamente la rentabilidad.

LA RECETA DEL ÉXITO

Situar su restaurante cerca de áreas con alta circulación de personas —como zonas comerciales, centros comerciales, áreas de convenciones, o incluso cerca de autopistas— garantiza una exposición constante a una clientela diversa. Este enfoque no solo capta el tráfico residencial cercano, sino que también atrae a turistas, profesionales que trabajan en las cercanías y transeúntes en busca de una nueva experiencia culinaria. La visibilidad y fácil acceso desde cualquier punto de la ciudad son ventajas competitivas que no se pueden subestimar.

Además de lo anterior, consideramos de gran importancia el poder realizar

un estudio de mercado que evalúe la demografía de la zona y un análisis competitivo de los restaurantes ya establecidos. Ya que, además de una locación estratégica, comprender quiénes son sus posibles clientes y qué prefieren, así como identificar cómo se está desempeñando su competencia, son pasos esenciales para tomar decisiones informadas y posicionar tu negocio en la ruta hacia el éxito.

Mientras la ubicación constituye uno de los pilares del éxito, el diseño interior y la experiencia que se ofrece en el restaurante son igualmente fundamentales. En nuestro próximo artículo, profundizaremos en cómo seleccionar el local adecuado para optimizar el presupuesto de inversión y qué consideraciones tener en cuenta en el diseño interior para crear un impacto positivo en tus clientes desde el momento en que cruzan la puerta.

Para cerrar, queremos enfatizar en que la ubicación no es solo un punto en el mapa; es el corazón pulsante de su negocio gastronómico. Elegirla sabiamente significa abrir la puerta a la posibilidad de un éxito sostenido, a la satisfacción del cliente y al crecimiento empresarial.

Como bien lo dijo Philip Kotler, padre del marketing moderno, “La diferencia entre

un negocio exitoso y uno fallido a menudo reside en la capacidad para situarse donde se encuentra el cliente”.

Otra cita que definitivamente aplica a este tema es la del filósofo y escritor Ralph Waldo Emerson, que establece “El éxito de tu negocio gastronómico no solo reside en lo que sirves en el plato, sino también en dónde sirves tus creaciones”, resaltando la importancia de cada decisión en el camino hacia el éxito.

Todo esto nos lleva a concluir en que la ubicación, más que un espacio físico; es el escenario donde se despliegan los sueños y esfuerzos culinarios, y constituye un factor determinante en el éxito de tu negocio.

Si está planeando iniciar o escalar en el negocio gastronómico, nuestro equipo de expertos está listo para ayudarte a desarrollar tu plan de negocios y escoger las mejores y más convenientes locaciones. En ADD Consulting, creemos en el poder de la asesoría informada, en la planificación y en la estrategia para transformar proyectos en realidades exitosas.

Contáctenos y de el primer paso hacia el éxito de su emprendimiento. Juntos, podemos hacer que su visión cobre vida en el lugar perfecto.

HOUSTON
LATIN AMERICAN
Philharmonic

PRESENTS

Romance

SATURDAY, MARCH 30

8:00 PM

MILLER OUTDOOR



GLENN GARRIDO,
MUSIC DIRECTOR



FREE TICKETS AVAILABLE ON
MILLEROUTDOORTHEATRE.COM



PROYECCIÓN 2024. 17,5 MILLONES DE PASAJEROS TRANSPORTADOS AL CIERRE DEL AÑO

Copa Airlines invierte en el fortalecimiento de la conectividad de Panamá

Nota de prensa

Copa Airlines, miembro de la red global de aerolíneas Star Alliance, compartió sus planes de crecimiento e inversión 2024 con el fin de mantener el liderazgo en la región de la conectividad aérea de Panamá, que ofrece el Hub de las Américas® ubicado en el Aeropuerto Internacional de Tocumen, así como aumentar su contribución con la economía, el turismo y la generación de empleo en el país.

“La conectividad internacional que ofrece Copa Airlines, mayor a lo ofrecido desde otros hubs de la región, es una ventaja competitiva para Panamá que destaca el impacto y relevancia estratégica del Hub de Las Américas® en la economía del país. Esta conectividad única es también un atractivo para aerolíneas de otras regiones del mundo que complementan sus vuelos en nuestro país. Un país mejor conectado redundará en oportunidades para todos, por eso invertimos en nuevas aeronaves para la ampliación de rutas y frecuencias que generen más puestos de trabajo, más desarrollo económico y más crecimiento del turismo”, comentó Pedro Heilbron, presidente ejecutivo de Copa Airlines.

FORTALECIMIENTO DE LA CONECTIVIDAD DE PANAMÁ

En junio de 2024, a través de la red de ruta de Copa Airlines, Panamá conectará con 85 destinos en 32 países del continente americano, con un promedio de más de 370 vuelos diarios. En el primer semestre del año, la Aerolínea incorporará tres nuevos destinos: Tulum, en México, Florianópolis en Brasil y la región de Raleigh-Durham en Carolina del

En junio 2024 la Aerolínea operará un total de 85 destinos en 32 países con un promedio de más de 370 vuelos diarios



PALABRAS DE MARCO OCANDO, DIRECTOR SENIOR DE MERCADERO, COMUNICACIONES Y PROGRAMA DE VIAJERO FRECUENTE DE COPA AIRLINES.

Norte, Estados Unidos. Esto representa una oportunidad para dar a conocer los atractivos de Panamá a más personas del continente, así como un incentivo para el desarrollo económico y turístico del país.

Con las nuevas rutas y aumento de frecuencia de vuelo en destinos actuales, Copa Airlines estima cerrar el 2024 con más de 17,5 millones de pasajeros transportados, lo que representa 21% de incremento con respecto al 2019, superando el número previo a la pandemia.

Hub de las Américas® y su impacto en la atracción del turismo “Panama Stopover” seguirá siendo una

importante iniciativa de Copa Airlines para continuar incentivando la visita a Panamá de los pasajeros que transitan por el Aeropuerto Internacional de Tocumen. En 2023 este programa trajo más de 120 mil visitantes, 17,9% más comparado con 2022. La Aerolínea también informó sobre su nueva campaña de promoción para 2024, “Es Muy Panamá” - “It’s so Panamá”, la cual promoverá las maravillas turísticas del país, principalmente en mercados clave de Estados Unidos, para seguir generando más interés en los viajeros por visitar Panamá.

Adicionalmente, a través de las tarifas “Panamá Irresistible”, en 2023 se registró un aumento del 14% de visitantes al país

en vuelos de Copa Airlines. Esta iniciativa ofrece tarifas promocionales al tiempo que contribuye con la promoción y publicidad del país a través de las plataformas de redes sociales de la Aerolínea, copa.com, y otros espacios publicitarios propios de la empresa como la revista a bordo Panorama.

HUB DE LAS AMÉRICAS® Y SU IMPACTO EN LA GENERACIÓN DE EMPLEO

En el 2024, Copa Airlines proyecta seguir siendo uno de los mayores generadores de empleo del sector privado de Panamá. Para este año, la Aerolínea estima generar más de 630 nuevas plazas de trabajo y al cierre del año contar con más de 7,700 colaboradores en Panamá, superando así el tamaño que tenía en 2019. Para 2025 la cifra de colaboradores en Panamá de la Aerolínea debe superar las 8,200 personas.

Para generar oportunidades de mecánicos de aviación, Copa continúa impulsando la Academia de Técnicos Aeronáuticos (ATA), que tiene como objetivo formar personal altamente capacitado en mantenimiento e inspección de sistemas aeronáuticos, bajo estándares de calidad locales e internacionales. Desde su fundación, ATA ha graduado a 134 mecánicos de aviación y actualmente 86 estudiantes están cursando sus estudios. Este programa, sin fines de lucro, recluta a jóvenes provenientes de escuelas técnicas y vocacionales panameñas, ofreciendo capacitación sin costo alguno para el estudiante y con una beca mensual de US\$ 350 mientras finalizan su carrera. Por su parte la Academia de Tripulantes de Cabina de Copa Airlines, estima graduar este 2024 a 360 tripulantes de cabina.

TALENT BEYOND BOUNDARIES

JUMPSTART REFUGEE TALENT

COALICIÓN POR VENEZUELA

CANADÁ

BUSCA TU TALENTO

Para trabajar de forma segura y legal

Súmate a nuestro:

CATÁLOGO DE TALENTOS

Este es un servicio **completamente gratuito**

Cool 89.3 fm

La movida 89.3 fm

La movida
con: Daniella Orta

**¡TU BITÁCORA CULTURAL!
CELEBRA 13 AÑOS CONTIGO**

Sintoniza de lunes a viernes - 5:00 p.m.
(hora Panamá) por Cool Fm 89.3 o en su
formato **PODCAST** descargando nuestra
App: **Grada Radio Panamá**

GRADA RADIO
DESCARGA NUESTRA APP:
Grada Radio Panamá

www.coolfmpanama.com

XVII Edición del Festival Internacional del Cortometraje Manuel Trujillo Durán

Evento competitivo de la ilustre Universidad del Zulia.
Inscripciones abiertas hasta 18 de marzo de 2024



Nuevamente dentro de su hacer de extensión sociocultural la Universidad del Zulia abre espacio para la creación cinematográfica con su tradicional Festival Internacional del Cortometraje Manuel Trujillo Durán, punto de encuentro del quehacer cinematográfico, presentado por la Dirección de Cultura de LUZ, organizado por su departamento Audiovisual-Cine Club Universitario de Maracaibo.

El Manuel Trujillo Durán es el festival competitivo de cine más antiguo de Venezuela. Un evento bienal dirigido a la promoción y valorización del cortometraje, que convoca a creadores audiovisuales, y ofrece al público cinéfilo un contacto directo con novedosas propuestas y acciones formativas dentro del campo de la cinematografía.

Proceso de inscripción, premiación, bases de participación y su programación general, serán presentados a los medios de comunicación y periodistas internacionales por su Comité Organizador, encabezado por el Profesor Jon Aitor Romano, director de Cultura de la Universidad del Zulia, y la jefa del Departamento Audiovisual-Cine Club Universitario de Maracaibo, Siria Briceño, y los profesores Guadalupe Sánchez, Gloria Ávila, Carlos Valbuena, Antonio Sánchez

El enfoque del Festival se amplía hacia su consolidación como evento que suma la participación de creadores y promotores del cine a nivel internacional, apoyados, una vez más, en el uso de las plataformas digitales virtuales. Como es habitual, ofrecerá la exhibición de cortometrajes en

competencia, destacando, además, por cumplir una función formativa de alta calidad, cine foros e incluir muestras artísticas; estas actividades vincularán a la audiencia con la importancia del cine como medio de comunicación para transformar y visibilizar la esencia cultural de una sociedad.

En 2024 el XVII FMTD se realizará del 30 de abril al 4 de mayo de 2024, su fecha de apertura ha sido definida como un reconocimiento al 62 aniversario del Cine Club Universitario de LUZ, a la trascendencia histórica de esta institución, creadora del Festival y organismo de este tipo más antiguo del país, motivo además por el cual a partir de esta edición, se

establece como imagen institucional del Festival, la obra plástica que el destacado artista Francisco Bellorín, realizó en la década de 1980 para identificar el Cine Móvil, uno de los programas emblemáticos del Departamento Audiovisual.

INSCRIPCIONES ABIERTAS HASTA EL 18 DE MARZO DE 2024

En el proceso de preparación de la XVII Edición del Festival Internacional del Cortometraje "Manuel Trujillo Durán" se cumple como acción inicial con el llamado a inscripciones, que se abrieron a los creadores nacionales e internacionales hasta el 18 de marzo de 2024.

La convocatoria indica que podrán participar con obras de ficción, documental, animación o híbridos, producidos en cualquier formato o soporte, con una duración máxima de 20 minutos y que hayan sido finalizados después de enero de 2022. Las inscripciones sólo se pueden presentar en línea en los sitios web www.filmfreeway.com y www.festhome.com. La tasa de inscripción para el Festival de US \$ 12, hasta el 18 de marzo de 2024. Los cortometrajes de directores venezolanos no pagarán tasa de inscripción.

Bajo el criterio y experiencia de importantes personalidades de la cinematografía regional y nacional, se integrará un jurado de preselección y un jurado de premiación que concederá los siguientes premios principales: Mejor Cortometraje de Ficción; Mejor Cortometraje Documental; Mejor Cortometraje de Animación; Mejor Opera Prima, Mejor Cortometraje Extranjero, Mejor Cortometraje Ecológico.

Se otorgarán también premios en las siguientes áreas: Mejor Guion; Mejor Dirección; Mejor Fotografía; Mejor Sonido; Mejor Montaje; Mejor Música; Mejor Actor; Mejor Actriz; Mejor Dirección de Arte; Mejor Cámara; Mejores Efectos Especiales; Mejor Cortometraje de Derechos Humanos; Mejor Cortometraje Estudiantil.

Los requisitos y bases de participación e inscripción estarán disponibles en la página www.festivalmtd.wordpress.com. De igual forma la información está disponible a través del correo festivalmtdluzven@gmail.com, y las cuentas oficiales de Instagram: @culturaluz, @cineclubluz y @festivalmtd.

Una vez más Maracaibo, a través de la Universidad del Zulia, su Dirección de Cultura y su Departamento Audiovisual, y los entes culturales que hacen vida en la ciudad ofrecen al público una gran experiencia de intercambio con lo novedoso de la cinematografía.

450 EXÁMENES DE SALUD GRATIS PARA MUJERES VENEZOLANAS MIGRANTES

de la mano de Spring Branch Health Community Center y la Fundación Simón Bolívar



Simón Bolívar Foundation

Debido a la creciente población migrante en nuestra ciudad, el Spring Branch Health Community Center (SBHCC), en asociación con la FUNDACIÓN SIMÓN BOLÍVAR, la organización sin fines de lucro de CITGO Petroleum Corporation, están ofreciendo 450 exámenes de salud sin costo para mujeres venezolanas y otras migrantes que califiquen, para recibir atención médica.

En exclusiva con EVH, Marlen Trujillo, CEO del SBHCC, indicó que las mujeres podrán recibir toda la atención que requieran en el área de salud, incluyendo cuidados prenatales, vacunas y Papanicolau, examen de vital importancia para detectar de forma temprana las lesiones premalignas en el cuello uterino y prevenir el desarrollo del cáncer cervicouterino.

Por su parte, Mariela Poleo, presidenta de la Fundación Simón Bolívar indicó que su misión es proporcionar acceso a la salud a personas afectadas por desastres, pobreza y conflictos, principalmente madres y niños, dentro y fuera de Venezuela. Además, mencionó estar contenta por llevar a cabo este programa de la mano con el SBHCC.

Es importante destacar que, NO es necesario contar con seguro y se aceptan todas las formas de identificación. Este programa va dedicado exclusivamente para mujeres con necesidad financiera en Houston y Katy.

Para saber si califica para este programa, puede contactar a la promotora Jocelyn al número 832 982 7972 para conocer si cumple los requerimientos para calificar.

DIRECTORIO MÉDICO



MEDICINA FAMILIAR (PRIMARY CARE PRACTICE)

Javier Eduardo Sosa Rodriguez, MD
Centro: Woodlands Primary Healthcare:
Dirección: 25511 Budde Rd Ste. 3901 Spring,
Teléfonos: 773802080 281-466-4644

Atilio Abreu Serrano M.D.
Dirección: 1600 James Bowie Dr Ste. C104,
Baytown, TX 77520
Teléfono: (346) 775-8485
Citas: abrefamilypractice.com

Marjorie Broussard, MD
Centro: Kelsey- Seybold Clinic
Dirección: West Grand Parkway Clinic,
Katy, Tx 77449
Teléfono: 713-442-4222
Citas: kelsey-seybold.com

MEDICINA INTERNA

Diana Mazzei, MD
Centro: HCA Houston Healthcare/ Wildrose
Family Medicine.
Dirección: 20423 Kuykendahl Rd, St 100,
Spring Tx 77379
Teléfonos: Office: 281-500-8660.
Fax: 281-5008669
Citas: WindroseFamilyMedicine.com

Adriana Gomez, MD
Centro: Houston Methodist Primary Care Group
Dirección: 9090 Katy Fwy Ste 200,
Houston, TX 77024
Teléfono: (832) 522-8720
Citas: houstonmethodist.org, zocdoc.com

CIRUGÍA PLÁSTICA RECONSTRUCTIVA OFTÁLMICA

Karina Richani, MD
Centro: Ophthalmic plastic surgeon of Texas
Dirección: 7500 San Felipe St Suite 200,
Houston, TX 77063
Teléfono: (713) 953-9932
Citas: <https://www.houstoneyelids.com/>

CARDIOLOGÍA

Ricardo Bellera, MD, FACC
Centro: Modern Heart and Vascular
Direcciones: Humble: 18980 N Memorial Dr
Suite 100, Humble, TX 77338 (Miércoles)
Woodland: 3117 College Park, Suite 200.
Woodland, Tx 77384. (Lunes y Martes)
Katy: 21703 Kigsland, Suite 100. Katy, Tx
77450 (Jueves)
Teléfonos: 832-6448930
Fax: 855-227-3506
Citas: Office@modernhvi.com

Alexander Postalian, MD
Centro: Texas Heart Medical Group
Dirección: 6624 Fannin St Suite 2600 (26th
floor, Houston, TX 77030
Teléfono: (713) 790-9401

Paul Schurmann, MD
Houston Methodist DeBakey Cardiology
Associates
Dirección: 6550 Fannin St Ste 1901,
Houston, TX 77030
Teléfono: (713) 441-1100
Citas: houstonmethodist.org

Dr. Gustavo Grieco MD
Centro: Memorial Hermann. /The Woodlands
Medical Center
Dirección: 9180 Pinecroft Dr #400,
Shenandoah, TX 77380 Specialist
Teléfono: (713) 897-7221
Citas: memorialhermann.org

ENDOCRINOLOGÍA

Cristina Boccalandro, MD, MPH
Centro: Texas Endocrinology Group
Dirección: 6560 Fannin St. Suite 2020.
Houston, TX. 77030.
Teléfonos: 7138006212/ fax: 7138006241

PEDIATRÍA

Dr. Vanessa C. Gonnella, MD
Centro: Buttercups Pediatrics – Pediatrics
Services
Dirección: 27524 Westridge Creek Ln Ste D,

Katy, TX 77494
Teléfono: (281) 505-1530
Citas: <https://buttercuppediatrics.com/>

Dr. Kathryn España, MD
Centro: Concierge Pediatrics of Houston
Dirección: 550 Westcott suite 370
Teléfono: 832 940-2262
Citas: <https://pediconcierge.com/>

Dr. Zaineth Yancey, MD, FAAP
Dirección: 9115 Farm to Market Rd 723 #900,
Richmond, TX 77406
Teléfono: (281) 742-0708
Citas: mdmedicalgroup.us

GINECOLOGÍA

Jonathan España, MD
Centro: Texas Children's Pavilion for Women
Dirección: 6651 Main St, Houston, TX 77030
Teléfono: (713) 797-1144
Citas: texaschildrens.org

Paula Torres, MD
Dirección: 8731 Katy Freeway, Ste.420
Houston, TX 77024
Teléfono: (409) 923-0012

ODONTÓLOGÍA

Dr Patricia Riano
Dirección: Bissonnet Dental: 5427
Bissonnet St. Houston, TX 77081
Teléfono: (713)668-8600
Gulfton Dental: 5608 Gulfton. Suite D.
Houston, Texas
Teléfono: (713)665-2483

Dr. Gustavo Salas
Dirección: City Smiles Dental &
Orthodontics 14740 Barryknoll Ln. Suite
120. Houston, Texas
Teléfono: (281)589-6100
Portal Family Dentistry & Orthodontics:
2720 N. Mason Rd. Katy, texas
Teléfono: (713)955-2013

Dr. Elsa Echeverri
Dirección: Echeverri Dental Center:
7844 Long Point Rd. Houston, Texas.
Teléfono: (713)956-8767

Dr. Susana Porras
Dirección: 11620 Louetta Rd B. Houston, Texas
Teléfono: (281)394-9340

DIABETOLOGÍA Y TIROIDES
Dr. Juan Carlos Zubieta, MD, MPH
Dirección: 1485 DM 1960 Bypass Road E Suite 320
Teléfonos: (832) 644-9595
Citas: <https://www.houstondiabetesinstitute.org>

RESTAURACIÓN CAPILAR

Dr. César Aristeiguieta, MD, FACEP
Dirección: Clínica ILEA: 2100 W Loop S
Suite 1220. Houston, TX 77027.
Teléfono: (832)991-541

DALLAS TEXAS

GINECOLOGÍA- OBSTETRICIA

Alejandra Perez- Moore, MD
Dirección: 328 West Main Street,
Lewisville, TX
Teléfonos: 972-436-7557/
Fax: 972-221-8246
Citas: www.nortexasobgyn.com

DERMATOLOGÍA

William Abramovits, MD
Dirección: 5310 Harvest Hill Rd, 75230,
Dallas, TX
Teléfono: (972) 661-2729

UROLOGÍA

Elie Benaim, MD
Dirección: 7777 Forest Ln. Suite 230A,
Dallas, TX
Teléfono: (972)566-7765

ONCOLOGÍA PEDIÁTRICA

Mauricio Ghioli, MD
Dirección: 7777 Forest Ln. Suite D400,
Dallas, TX
Teléfono: (972)566-6647

INFECTOLOGÍA PEDIÁTRICA

Carla Garcia, MD
Dirección: 5323 Harry Hines Blvd, Dallas, TX
Teléfono: (214)648-5460



presenta



09 Y 10
marzo
3PM a 11PM
SPORT CENTER
COSTA DEL ESTE

PREVENTA
\$5
\$8 EN TAQUILLA
+ITBMS Y CARGOS

niños
gratis
hasta 12 años

gastronomía · cool market · cocktail
música en vivo · pet friendly
conócenos @ [circusmarketandfest](#)

Patrocinan



Colaboran



Producen

